

小海高等学校生活指導係発行

## 乗車マナー あなたは大丈夫ですか？

先週の水曜日、長野県の web サイトに次のような苦情のメールが届きました。

「高校生が電車のボックス席に二人、2人掛けには一人で利用していることが多い。先日はボックス席を二人で使用していたので、通路側に座ると舌打ちされ、さらに荷物が多い人が来ると寝たふりをしていた。また、空席に荷物を置き、足を前の椅子に投げ出していた。」

「2人掛けを堂々と一人で利用して高齢者の方が目の前に立っていても携帯をいじっており情けなくなった。」

どの通学区、どの路線かはわかりませんが、どこの地区でもありそうな内容です。昨年も県から乗車マナーについて注意の依頼がありました。また、小海駅の待合室や小海線車内でマナーの悪い小海高生がいる、との苦情も何件かありHRで注意をしてもらいました。

混み合う電車内では周りの人を気遣う行動、態度をとりましょう。また、混んでいなくても公共の場所であるということ意識して行動しましょう。朝の高岩駅で見ていると、後ろの車両がけっこうすいていたり、両車両とも座れる場所があるのに乗車口付近に集まりすぎているのが気になります。広い方へ移動しましょう。



## 学校評議員会、中高連絡会が行われました

先週と今週の月曜日に地域の方、中学の先生方にご来校いただき、懇談の機会がありました。学校の方からは「大きな問題もなく、生徒諸君は毎日落ち着いた学校生活を送っている」と報告をしました。会議では氷上トライアスロンへの参加や、ボランティア班やパクム隊の活動に対してのお礼の言葉もありました。高校生の活動は町の活性化にもつながり、本校生に寄せる期待も大きいとのことでした。

地域の方は皆さんを応援し、見守っていてくれます。感謝の気持ちを持ち、見た目にも気を使いましょう。ワイシャツの第2ボタンが留まっていない者、登下校時にシャツがだらしなく出ている者が目に付くようになりました。また、カラフルなひじサポーターも制服姿にはふさわしくないものです。ケガ等の治療でどうしても必要ということであれば見た目を気にしている場合ではありませんが、そうでないならばやめてください。